

Le tennis de table est en bonne santé

02/12/2016 05:27



Présidents de club et responsables du comité en pleine action.

Le comité d'Indre-et-loire et la commission promotion et développement dirigés par Christian Vivet, organisent des réunions décentralisées consistant à visiter les clubs, afin de connaître les projets, éventuellement les problèmes et d'étudier ensemble comment le comité peut les aider en mettant en place un plan d'action pour 2017.

Vendredi 27 novembre, les clubs suivants étaient présents : Amboise, Montlouis, la Ville-aux-Dames et Vernou-sur-Brenne. En ce qui concerne Vernou, son président Fabrice Laurens est plutôt satisfait. Toutes les semaines il peut mettre en place une dizaine de tables pour les 70 adhérents (35 adultes et 35 enfants) dans le gymnase, le jeudi soir de 17 h 30 à 18 h 30 (enfants) et 18 h 30 à 20 h (adultes), plus le vendredi soir à 20 h 30 pour les adultes.

Le président confirme la bonne gestion, en partenariat avec l'USVernou qui mutualise les comptes, et la recherche de bénévoles, car la section repose uniquement sur le président Fabrice Laurens et le secrétaire Grégory Ritoit.